Les Pieds agiles ont retrouvé leurs chemins



75 membres étaient présents à l'assemblée générale.

PHOTO: OUEST-FRANCE

Réunis à la salle des Noues, c'est avec les chants de la chorale de l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) de Challans qu'a débuté l'assemblée générale des membres du club les Pieds agiles. « Nous avons fini la saison avec 108 membres et les renouvellements vont bon train pour la nouvelle année », se réjouit Louis Bodin, le président, qui devrait être reconduit à son poste.

L'année 2022 a été particulièrement marquée par la coopération du club local avec l'association Aux sources du pré, de La Chapelle-Hermier, pour mettre sur pied une première en Vendée: un Audax 200 km. « Une Challandaise a bouclé la distance, Maryse Violleau. Qu'elle soit félicitée pour sa performance », n'a pas manqué d'ajouter le président.

L'année 2023 verra, entre autres, le retour de la traditionnelle rando des Canards, le dimanche 26 février, avec ses marches Audax de 25 ou 50 km.

Plus près de nous, les Pieds agiles donnent rendez-vous, en dehors de leurs sorties hebdomadaires, à la sortie de la Saint-Edmond, le 20 novembre prochain, et à la rando du Téléthon, le 4 décembre. Départ de cette dernière de la ferme de la Terrière.